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Санитарно-эпидемиологическая ситуация 
не отменяет обязательств перед жителями 
округа. На этой неделе депутат Палаты 
представителей Национального собрания 
Республики Беларусь Денис Карась приехал 
в Новополоцк, чтобы традиционно обсудить 
с населением насущные вопросы, а также 
лично внести вклад в чистоту родного города.

Рабочая неделя Дениса Ни
колаевича в округе нача
лась с проведения приема 

граждан и прямой телефонной 
линии с населением. Депутат 
отметил высокую активность 
горожан по самым различным 
вопросам: трудоустройство,
жилищно-коммунальное хо
зяйство, предложения в зако
нодательство и другие.

В среду, 20 октября, пар
ламентарий посетил Полоц
кий государственный универ
ситет, где встретился со сту
дентами факультета информа
ционных технологий. Встреча 
прошла в формате диалога.

Денис Карась рассказал 
о своей деятельности в пар
ламенте и основных направ
лениях работы законодатель
ного органа в нынешний пе
риод, а студенты воспользо
вались возможностью задать 
вопросы. Молодежь интере
совали ход вакцинации, эко
логическая обстановка, скла
дывающаяся в Новополоцке, 
и иные темы. На все вопросы 
ребята получили исчерпываю
щие ответы.

Далее работа продолжи
лась в формате круглого стола. 
Полоцкий государственный 
университет стал площадкой

для обсуждения темы «Циф- 
ровизация аграрного сектора 
и организация бесшовного об
разования в Глубокском рай
оне», который прошел в рам
ках I Белорусского сельскохо
зяйственного бизнес-форума 
«Время земли. Курс на точ
ность». Помимо Дениса Ка
рася, в мероприятии приняли 
участие Андрей Романов, по
мощник председателя Палаты 
представителей Националь
ного собрания Республики Бе
ларусь, Татьяна Тарасевич, за
меститель председателя Глу- 
бокского районного исполни
тельного комитета, Максим 
Базулька, директор ООО «Тех
нологии земледелия», Вита
лий Смаргунов, директор ОАО 
«Измеритель», представители 
Полоцкого госуниверситета 
во главе с ректором вуза, чле
ном Совета Республики Оле
гом Романовым и другие спе
циалисты.

В приветственном слове 
Олег Александрович отме
тил, что вуз имеет потенциал

для решения задач в разви
тии аграрного сектора, несмо
тря на то, что специалистов 
данного профиля универси
тет не выпускает: «Современ
ное сельское хозяйство -  это 
интенсивная и инновационная 
работа. Те наши коллеги, ко
торые работают в 1Т-секторе, 
в инжиниринге, могут внести 
свой вклад в развитие аграр
ного комплекса Республики 
Беларусь».

Помощник председателя 
Палаты представителей Ан
дрей Романов, в свою оче
редь, представил обшир
ный доклад по тематике раз
вития бесшовного образо
вания, в котором отметил, 
что созданная в Республике 
Беларусь нормативная база,

в частности программа соци
ально-экономического раз
вития на 2021 - 2025 годы, со
держит все необходимые ос
новы для успешного развития 
аграрного сектора, бесшов
ного образования, а также 
цифровизации сельского хо
зяйства.

В ходе семинара участ
ники обсудили вопросы де
ятельности центра точного 
земледелия в Глубокском го
сударственном профессио
нальном лицее, который гото
вит специалистов со знанием 
информационных технологий. 
ПГУ также заинтересован в их 
подготовке, так как в последу
ющем может давать им зна
ния на уровне высшего обра
зования.

Также на встрече рас
смотрели возможность вне
дрения кластерной системы 
в Глубокском районе по при
меру ОАО «Нафтан» и воп
росы участия ОАО «Измери
тель» в проекте цифрови
зации этого региона -  на
лаживания на предприятии 
выпуска систем точного зем
леделия.

Работа Дениса Карася 
в округе продолжилась и да
лее. В четверг депутат Па
латы представителей сов
местно с активом городской 
организации «Белая Русь» 
принял участие в акции «Чис
тый лес», а в пятницу -  в за
седании Новополоцкого го
родского исполнительного 
комитета.


